



Contundente respaldo...

(viene de la primera)

Durante su diálogo con el usufructuario, el único con sistema de riego por aspersión, de los 56 productores de cultivos varios de la CCS, Díaz-Canel se interesó por los cultivos, la fuerza de trabajo, los ingresos de los trabajadores, la comercialización y las vías de pago.

“Tenemos mucho por hacer. Esto es fruto del trabajo, poquito a poco, pero sí tengo todo sembrado, a pesar del difícil acceso al agua”, expresó Vega Cantillo, médico veterinario de profesión.

William López Casanova, presidente de la cooperativa, explicó que integran la CCS 364 cooperativistas, 56 de ellos productores de cultivos varios; 43 se dedican a la ganadería y 246 a atender unas dos mil 300 hectáreas de arroz.

La Enrique Moreno Martínez abastece un punto de venta en la cabecera municipal y al hogar materno; efectúa ventas a sus trabajadores. El pasado año, por ejemplo, comercializó 400 toneladas de cultivos varios y 300 de arroz.

Asimismo, ha sido una de las abanderadas en la provincia en el movimiento político productivo de los 100 mil quintales de arroz. En 2018, vendió al Estado 12 mil 300 toneladas del cereal.

En cuanto a la exportación, precisó, ha estado centrada en el carbón vegetal. Esperan, tras la aprobación de unas seis caballerías, incursionar en la cría de búfalos y otros rubros.

El Primer Secretario del Comité Central del Partido exhortó a generalizar experiencias como esa, donde, evidentemente, el trabajo se va por encima de las dificultades.

Luego, Díaz-Canel visitó el centro de elaboración de alimentos de la Empresa de Comercio local, y la fábrica de helados Kelly, propiedad de una empresa privada de Río Cauto.

De camino a la sede del Partido en el municipio, el pueblo se movilizó espontáneamente para saludarlo, con exclamaciones de ¡Viva la Revolución!, ¡Viva Díaz-Canel! y ¡Te queremos!

El Jefe de Estado dijo a la población congregada: “Con el talento del pueblo y trabajando juntos, podemos sortear el bloqueo”.

FORTALECER LA UNIDAD

Díaz-Canel Bermúdez llamó a estudiar el discurso del General de Ejército Raúl Castro el 1 de enero, en Santiago de Cuba, en el cual están las claves para salvar la Revolución.

En encuentro con dirigentes de Río Cauto, a partir del llamado de Raúl, instó a elevar la exigencia y la disciplina y a fortalecer la unidad, como la principal arma estratégica para salvar la Revolución.

Consideró que se logrará la unidad siempre con la participación del pueblo, lo que implica que “en cada cosa que vayamos a hacer tenemos que encontrar el espacio para que la población participe, debatiendo, criticando, proponiendo; después, implementando”, explicó.

También, convocó a perfeccionar la labor ideológica y a garantizar el aseguramiento político a la implementación de las medidas económicas aprobadas recientemente en la Asamblea Nacional.

“Solo entre todos podremos erradicar las deficiencias, alejados del autoritarismo, de las imposiciones, escuchando y debatiendo los diferentes criterios, y dándole posibilidades a todo el que quiera participar en la obra de la Revolución, con modestia, con honestidad, con lealtad y compromiso”, precisó.

Igualmente, desmintió a los enemigos de Cuba, que se empeñan en calificar de

paquetazo neoliberal las decisiones del Parlamento cubano, pues, dijo, el neoliberalismo se caracteriza por disminuir los gastos sociales y abandonar al pueblo, mientras la única medida aplicada aquí es la de elevar los ingresos del personal de la Salud y de la Educación, y nadie quedará desamparado.

Advirtió que no puede considerarse vulnerable alguien que está en condiciones de trabajar y no lo hace, ese es vago, no es vulnerable, dijo.

En la reunión, Yudelkis Ortiz Barceló, primera secretaria del Partido en Granma, afirmó que estamos en mejores condiciones para elevar la efectividad del trabajo y la influencia del Partido desde los núcleos, pero no debe descuidarse la preparación de la militancia para llevar información a los lugares donde se desempeñan.

Roberto Morales Ojeda, miembro del Buró Político, llamó a acercarse cada vez más al pueblo, como parte de lo cual la dirección de la Revolución se propone visitar todas las provincias en este mes.

En las visitas, dijo el también secretario de organización del Comité Central, se proponen identificar qué le corresponde garantizar a cada nivel de dirección para alcanzar los objetivos del país.

Subrayó que las misiones principales del Partido son la batalla económica, la lucha por la paz, la unidad y la firmeza ideológica, y destacó la importancia de cumplir la política de cuadros, los principios éticos, porque “los cuadros son la columna vertebral de la Revolución” y el

mejor modo de hacer trabajo político es predicar con el ejemplo, dirigir con sensibilidad.

Insistió en convertir las buenas excepciones en regla, para saltar el bloqueo, con la resistencia creativa a la que nos ha convocado Díaz-Canel; exhortó a “trabajar sin triunfalismo, sin burocracia, sin consignas vacías, con frescura”, y recalzó que el mayor obstáculo al desarrollo de Cuba es el bloqueo del Gobierno de los EE.UU.

Aseguró que “tenemos dos Cuba, una en las redes sociales y otra en la realidad”, y esta última debemos reflejarla en el ciberespacio, con la participación de todos los patriotas.

Asimismo, Morales Ojeda llamó a atender integralmente a los barrios, a jerarquizar la prevención y la atención social, y a enfrentar resueltamente el hurto y sacrificio de ganado mayor, un flagelo que debe combatirse con la participación de todos.

Necesitamos multiplicar la producción de alimentos, pues el país dedica unos dos mil millones de dólares anualmente para importarlos, parte de los cuales podría emplearse en ampliar las producciones nacionales, expresó.

Dijo Morales Ojeda que la producción de arroz y el programa cañero-azucareño son las principales prioridades económicas de Río Cauto, y los convocó, además, a impulsar la producción de materiales de la construcción, a disminuir el gasto de energía eléctrica, a extender la bancarización y a cumplir el presupuesto.

Al concluir la reunión, una amplia representación del pueblo permaneció frente a la sede del Partido y aplaudieron a los visitantes a su salida, gestos que agradeció el Presidente de la República.

Acompañaron a Díaz-Canel y a Morales Ojeda en todo el recorrido, Yudelkis Ortiz Barceló, primera secretaria del Partido en Granma; Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora; Sadia Pérez Nápoles, primera secretaria del Partido en Río Cauto; Dailín Cox Pajaró y Yaniel Yero Nápoles, presidenta de la Asamblea del Poder Popular del municipio e intendente, respectivamente.

EUGENIO PÉREZ ALMARALES y ANAISIS HIDALGO RODRÍGUEZ
Fotos RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS



